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Anfrage Reinhild Fincke-Samland
im Umweltausschuss am 19.8.2020

Anfrage zur energetischen Sanierung

Im 2. Halbjahresbericht 2019 der Stabsstelle Nachhaltiges Norderstedt wurde deutlich,
dass sowohl die eingeworbenen Mittel für Zuschüsse an private Unternehmen zum
Klimaschutz (REEG) als auch ein größerer Teil der Zuschüsse zur energetischen
Sanierung von Wohngebäuden nicht abgerufen wurden.
Auf Anfrage nach dem Grund wurde von Herrn Brüning ausgeführt, dass die
personellen Ressourcen in der Stabsstelle nicht ausreichen, um dem Beratungsbedarf
gerecht zu werden.

Fragen:
1. Wie wird das vorhandene Infomaterial verteilt bzw. angenommen?
2. Wie groß ist die Anzahl der Anfragen?
3. Wie ist das Verhältnis der Anzahl der gestellten Anfragen zur Anzahl der

tatsächlich eingereichten Förderanträge?
4. lst der Beratungsbedarfs der einzelnen Anfragenden zu hoch und kann deshalb

vom zeitlichen Umfang her nicht bewältigt werden?
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